

Coburg, den 10. Mai 2024

Betreff: Presse-Update zu Verfahrensstand REGIOMED

Liebe Medienvertreterinnen und Medienvertreter,
für die Kalenderwoche 19 erhalten Sie nachfolgend das Update zum Eigenverwaltungsverfahren und laufenden Investorenprozess bei REGIOMED:

„Ein Sprecher der REGIOMED-KLINIKEN GmbH teilt mit:

Die aktuellen Verhandlungen für ein tragbares Investorenmodell der REGIOMED-Einrichtungen sind weiterhin konstruktiv und zielgerichtet. Alle Parteien sind durchweg bemüht, ein für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie Patientinnen und Patienten langfristig stabiles Lösungskonstrukt zu entwickeln, das möglichst alle wirtschaftlichen und medizinischen Bedürfnisse nachhaltig vereint.

Weiterhin gilt, dass die Gesprächsverläufe in unterschiedlichem Tempo und heterogener Intensität verlaufen und durch das Zusammenwirken der Sanierungsberater und REGIOMED synchron miteinander in Einklang gebracht werden. Über die genauen Etappen und Meilensteine innerhalb der Beratungsrunden kann aufgrund der Verschwiegenheit keine Auskunft gegeben werden. Gleichzeitig sind die Gespräche zur Zukunft der regionalen Gesundheitsversorgung sehr sensibel, bei diesem Thema geht es zudem um gegenseitiges Vertrauen der beteiligten Akteure und der Bevölkerung.

Gemeinsam und durch neu geschaffene Synergien soll es gelingen, eine leistungsstarke Versorgung im Netzwerk effektiv für die REGIOMED-Standorte umzusetzen.“

Vielen Dank und herzliche Grüße
Henrik Rutenbeck